

**YAYASAN RAJA ALI HAJI
UNIVERSITAS LANCANG KUNING**

**PENGAWASAN SUB PENYALUR/PANGKALAN LPG 3 KG
DI KECAMATAN TAMPAN OLEH DINAS PERDAGANGAN
DAN PERINDUSTRIAN KOTA PEKANBARU**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi serta Melengkapi Syarat-Syarat
Untuk Mencapai Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)
Pada Fakultas Ilmu Administrasi

Universitas Lancang Kuning



Oleh:

INDRA FIRMANA
NIM : 1463201304

**JURUSAN ADMINISTRASI NEGARA
FAKULTAS ILMU ADMINISTRASI
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
2019**

ABSTRAK

INDRA FIRMANA (1463201304), Pengawasan Sub Penyalur/Pangkalan LPG 3 Kg di Kecamatan Tampan Oleh Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Pekanbaru.

Pendistribusian gas LPG 3 Kg akan berpengaruh terhadap kelangsungan hidup masyarakat, apabila pendistribusian ini tidak sesuai akan menimbulkan dampak negatif berupa penyalahgunaan dan tindakan kriminal terhadap gas LPG 3 Kg sehingga terjadi kelangkaan pasokan gas LPG 3 Kg. Oleh karena itu pemerintah harus melakukan suatu tindakan yang dapat mencegah terjadinya hal tersebut.

Pengawasan ini dimaksudkan untuk menjamin bahwa pendistribusian gas LPG 3 Kg tepat pada sasaran dan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat terutama masyarakat kalangan bawah, pengawasan yang memihak bagi kemanfaatan masyarakat bawah dan miskin saat ini sangat diperlukan untuk mengangkat harkat hidup kaum terpinggirkan karena pengawasan tersebut adalah bagian yang integrasi dari pengelolaan sumber daya alam, maka pengawasan tersebut juga harus sesuai dengan asas distribusi gas LPG 3 Kg.

Dalam Teori Daryanto terdapat 3 (tiga) indikator pengawasan yaitu Pengawasan Langsung, Pengawasan Tak Langsung dan Pengawasan Pengecualian, Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Key informan pada penelitian ini adalah Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Pekanbaru dan informan pelengkap adalah sub penyalur/pangkalan LPG 3 Kg. Yang selanjutnya hasil penelitian ini dianalisa dan dikelola dengan teknik yang di gunakan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengawasan sub penyalur/pangkalan LPG 3 Kg telah dilaksanakan namun masih memiliki kendala. Koordinasi yang belum seimbang, sanksi tegas yang belum berjalan dengan maksimal terhadap sub penyalur/pangkalan LPG 3 Kg dan keterbatasan sumber daya manusia dalam melakukan pengawasan

Kata Kunci : Pengawasan, Sub Penyalur/Pangkalan, Gas LPG 3 Kg